

Cubano Alba retorna a la acción en Panamericano de taekwondo



México, 2 jun (PL) El bicampeón mundial Rafael Alba (+87 kilogramos) retornará a la acción desde este miércoles en el Campeonato Panamericano de taekwondo de Cancún, refleja hoy la Federación Mexicana de la disciplina.

De acuerdo con el sitio web de la entidad, el único exponente del taekwondo cubano clasificado a Tokio sobresale en la lista de participantes del continental, que otorgará 40 puntos hacia el ranking en el camino a la venidera cita bajo los cinco aros.

Junto a Alba aparecen confirmados para el Panamericano de Cancún figuras como el dominicano Luis Pie, medallista de bronce en los Olímpicos de Río de Janeiro 2016; la brasileña Milena Titoneli, campeona en los Juegos de Lima 2019; y la canadiense Skylar Park, bronce en el Mundial de Manchester 2019.

Además de Alba, la mayor isla de las Antillas estará representada por Yadier Limonta (87 kg); en una competición que involucrará a jóvenes taekwondocas de la región como la haitiana Aliyah Shipman, que con tan solo 18 años de edad estará en Tokio.

El Panamericano de Cancún, de categoría G-4 dentro de la Federación Internacional, extenderá sus jornadas hasta el viernes próximo con la convocatoria de 171 atletas en representación de 17 naciones de toda la región.

Una jornada después del continental dará comienzo en Cancún el Open de México, con asistencia de 333 taekwondocas, incluidos exponentes de Egipto, Israel, Polonia, España y República Checa.



Radio Habana Cuba